

Motorboot-Schnupperstunde für Frauen - unsere Reporterin hat's ausprobiert!

23.09.2017



Weibliche Wassersport-Fans können bei der Interboot in Friedrichshafen auch mal selbst ans Steuer - und das sogar ganz ohne Vorkenntnisse. Mit erfahrenen Skipperinnen an Bord geht es raus auf den Bodensee und nach ein paar kurzen Einweisungen dürfen die weiblichen Neulinge dann eine Runde mit dem Motorboot drehen. Anja Schult ist seit über 20 Jahren begeistert vom Wassersport und bietet diese kostenlose Schnupperkurse an. Unsere Reporterin Bettina Fath hat unter ihrer Anleitung auf dem Bodensee zum ersten Mal selbst ein Motorboot gesteuert.

Anmoderation:

Weibliche Wassersport-Fans können bei der Interboot in Friedrichshafen auch mal selbst ans Steuer - und das sogar ganz ohne Vorkenntnisse. Mit erfahrenen Skipperinnen an Bord geht es raus auf den Bodensee und nach ein paar kurzen Einweisungen dürfen die weiblichen Neulinge dann eine Runde mit dem Motorboot drehen. Anja Schult ist seit über 20 Jahren begeistert vom Wassersport und bietet diese kostenlose Schnupperkurse an. Unsere Reporterin Bettina Fath hat unter ihrer Anleitung auf dem Bodensee zum ersten Mal selbst ein Motorboot gesteuert.